

Aufruf gegen den Abbau im Lotteriefonds

Schwyz, 17. August 2017

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 24. September stimmen wir darüber ab, ob wir Schwyzer_innen den Kulturlastenausgleich künden wollen. **Was auf den ersten Blick nur Kunstschaffende zu betreffen scheint, bedroht in Wahrheit uns alle.** Denn die Abstimmungsvorlage sieht vor, dass die so gekürzten Gelder stattdessen aus dem Lotteriefonds genommen werden. Das bedeutet, dass die anderen Gelder aus dem Lotteriefonds unter Druck geraten – Gelder, die bisher beispielsweise für Sportanlässe, Jugendarbeit oder Bildung eingesetzt wurden. Mit diesem Beschluss möchte der Kantonsrat 1.8 Millionen Franken zu Lasten der Schwyzer Bevölkerung kürzen. Das entspricht rund 20% des Lotteriefondsvolumens. **Dagegen wehren wir uns!**

Die Organisationen, die vom Lotteriefonds unterstützt werden, leisten eine riesige Arbeit. Wir sorgen dafür, dass Kinder die Freude am Fussball entdecken können, dass Menschen in Würde altern können, dass Jugendliche mit Pfadi oder Blauring ein Lager machen können, dass Menschen mit Behinderungen gute Betreuung erhalten oder dass unsere Landschaft geschützt wird – und einen Grossteil dieser Arbeit leisten wir gratis. Für uns ist klar: **Unsere (Freiwilligen-)Arbeit hat einen immensen gesellschaftlichen Nutzen.**

Aus diesem Grund rufen wir Sie dazu auf, aktiv zu werden und sich mit uns gegen die Kündigung des Kulturlastenausgleichs zu wehren. **Denn wir wollen keine Schwächung des Lotteriefonds und damit unserer Identität und unserer Kultur!**

Das können Sie tun:

- am 24. September ein Nein zur Kündigung des Kulturlastenausgleichs in die Urne legen.
- [unseren Online-Aufruf unterzeichnen und teilen.](#)
- unsere Kampagne gegen den Kulturabbau mit einem finanziellen Beitrag unterstützen (IBAN: CH84 0077 7008 6995 6465 7, Referendumskampagne «Nein zum Kulturabbau» 8832 Wollerau)
- einen Leser_innenbrief schreiben.
- Ihren Freund_innen und Bekannten weiter erzählen, wie wichtig es ist, den Kulturabbau zu verhindern.

Über Ihre Unterstützung freuen wir uns sehr.

Freundliche Grüsse



Elias Studer
Leiter queerpuzzles
elias@queerpuzzles.ch



Robert Bachmann
Präsident WWF Kanton Schwyz
roberto.bachmann@bluewin.ch



Rebekka Bachmann
OK Aktion 72h Kanton Schwyz
rebekka.bachmann@hotmail.com



Seraina Steiner
Kantonsleitung Jungwacht
Blauring Uri Schwyz
serainasteiner@hotmail.com



Lydia Opilik
Präsidentin Kulturschock
lydiaopilik@gmail.com



Nadine Zetta Szalai und
Cedric Power Vogt
Kantonsleitung Pfadi Kanton Schwyz
sekretariat@pfadischwyz.ch